

34^e
ÉDITION

À tous les âges de la vie,
ma santé mentale est un droit.



CONFESTACLE « BIPOLAIRE, BE HAPPY ! »

par Thierry Rebollo

Lundi 9 octobre - 15h
Cafétéria du CH Charles Perrens

Entre « conférence-spectacle » et « confession-spectacle », le seul en scène de Thierry Rebollo nous entraîne dans son périple australien et dans la perte de contrôle qui a précédé son diagnostic de trouble bipolaire.

Grâce à son sens de la scène et son humour généreux, Thierry partage avec les spectateurs son expérience afin de déstigmatiser ceux qui vivent avec des troubles psychiques.

Un bord de scène est prévu à l'issue de la représentation.

Contact : mlevel@ch-perrens.fr
| Gratuit, sur inscription via le QR Code ci-contre

